

きら 煌めき金剛

ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和7年6月9日

校長 今岡 康則



《運動会スローガン》

太陽のような熱い心で 最後までかっこよく 全力で燃えろ 金剛っ子

5月25日（日）、当初予定から1日延期して運動会を行いました。前日の雨で、日曜日のグラウンド状態も心配されましたが、朝からすっかり乾き、予定通りに進めることができました。

大型連休明けから本格的に運動会に向けた練習や準備が始まり、およそ3週間、体育の授業や始業前、昼休みなどに、表現（ダンス）、リレー、団体競技、応援などの練習をしたり、スローガンの看板づくりをしたりと、それぞれの学年で子供たちが主体的に頑張る姿を見ることができました。

運動会当日は、どの学年も、それまでの練習の成果を来ていただいた人たちに見てもらうよう、スローガンにあるように最後まで全力でがんばりました。

春の運動会で、準備や練習など大変な面もありましたが、学級づくりの面でも高学年のリーダーシップ向上の面でも、とても有意義な運動会になったように思います。この経験を、ぜひこれから学校生活に活かしていってほしいと思います。

最後になりましたが、朝早くからお手伝いいただいたPTA役員の皆様、そして、ご来場いただきました皆様、誠にありがとうございました。



交通事故0を目指して ～交通安全教室～

5月27日（本校）、30日（分校）、交通安全教室を行いました。教室では、交通安全協会の方や八代市役所危機管理課の方、金剛校区安協会の方などに来ていただき、道路の通り方

（歩行者・自転車）や自転車の乗り方、交通ルールなどについて教えていただきました。

校区には交通量の多い場所がたくさんあります。また、4年生以上では自転車通学の人もあります。自分の命を守るために、交通ルールやマナーを守っていきましょう！



創立150周年記念式典に向けて

11月15日（土）、金剛小学校創立150周年記念式典が催されます。それに向けて、現在、実行委員会で協議を重ね準備を進めています。

なお、創立150周年を記念して、マスコットキャラクターができました。これからいろいろな場面で目にすることがあると思いますので、紹介します。

